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A C T A         Nº   07                                   EJERCICIO 2021-2022 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los diecisiete días del mes de agosto del año dos mil veintiuno, 

siendo la hora catorce y veinte, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol 

del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. 

Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fernández Amy, Sra. 

Graciela Cáceres, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Dr. Luis Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Heber Scirgalea, Sr. 

Juan González y Sr. Lides Bevegni 

No asisten, con avisto: Dr. Héctor Leites, Sr. Freddy Diano, 

En uso de licencia: Sr. Eduardo Píriz 

En sala, el miembro del Comité Ejecutivo de AUF: Dr. Fernando Sosa 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  

 

ACTA ANTERIOR  
Se aprueba, por unanimidad, el acta Nº 6 correspondiente al día 10 de agosto de 2021.  

 

ASUNTOS ENTRADOS 
232 – Club Peñarol (Colonia) solicita inspección de cancha. Pasa a Comisión de Canchas. 

233 – Club Palmirense refiere a dificultades de realizar Sub 14 y solicita cambiar criterio y permitir que juga-

doras de 13 y 14 años puedan jugar en Sub 16. La Sra. Fernández explica que las restricciones vienen por el lado 

de CONMEBOL.  

El Sr. Sosa dice que es porque después hay muchas diferencias en lo físico cuando juegas con AUF. Pero, de 

todas formas, es preferible que se inscriban y jueguen. 

El Prof. Cheppi dice que el término Sub estaría incluyendo todas las que no llegan a esa edad tope. 

El Cnel. Irigoyen propone que se acepte lo solicitado para la fase que se juega en OFI y que se negocie con AUF 

para que, en caso de que clasifiquen, se admita. 

Se aprueba. 

234 – Club Palmirense refiere a próximo torneo nacional Sub 16. Solicita la posibilidad de reforzarse con juga-

doras de Clubes que no participan. Está vinculado al punto anterior. Se coordinará con AUF para aprobarlo. 

235 – SENADE y ONDI invitan a lanzamiento del programa ONDI 2021 en Trinidad el 19/8 hora 18. Concurrirá 

la Sra. Fernández. 

236 – Club Laureles (Fray Bentos) consulta sobre registro en caso de cambio de sexo. 

El Dr. Camargo dice que hay que analizar todos los antecedentes jurídicos. 

La Sra. Cáceres dice que es un tema muy sensible y que es algo que se maneja más allá del fútbol. Se debe tra-

tar de no generar daños. Recuerda que hay una ley que reconoce la situación y que, de no aceptarlo, podríamos 

estar incursionando en un tema de discriminación. Propone ajustar el registro, con la correspondiente modifica-

ción de nombre, tal como fuera reconocido.  

Se aprueba. Unanimidad. 

 

COPA NACIONAL DE CLUBES 
El Sr. Román dice que quedó establecida la cifra extra con la que colaborará la empresa Tenfield en esta opor-

tunidad. Sería veinte mil dólares.  

Se propone la distribución para los Clubes de la Divisional B. A la Divisional A, cuyos Clubes iban a hacer la pro-

puesta de distribución, se les comunicará en la reunión prevista en la jornada. 

El Prof. Cheppi aclara que los Clubes de la Divisional B pidieron hacerlo de la misma forma. Pero ya se había 

aprobado la propuesta de Finanzas por unanimidad.  

El Sr. Coronel dice que ellos pidieron la posibilidad de tener la misma oportunidad de los de la Divisional A. 

El Prof. Cheppi dice que, de cualquier manera, la propuesta corregida de hoy es mejor que la que ellos preten-

dían, al incorporarse la suma extra anunciada. 
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Se vota la propuesta corregida. Se aprueba. Mayoría. 

El Cnel. Irigoyen recuerda que, en la jornada, será recibida la Divisional A. 

Plantea quién será el coordinador con la empresa Tenfield. 

El Prof. Cheppi propone que, como lo hiciera en los torneos anteriores, fuera el Cnel. Irigoyen. 

Se aprueba. Unanimidad. 

El Sr. Sosa dice que una periodista de Treinta y Tres le consultó sobre situación personal sobre el tema vacu-

nas. Se dispone que hay que seguir el lineamiento trazado por las recomendaciones de SENADE. Qué lamenta-

blemente se perderá dos fechas del torneo para cumplir con los quince días requeridos. 

El Sr. Sosa dice que conversó con el Dr. Veloso y el Dr. Bauzá sobre el planteo de los Clubes por demoras en los 

carnés del deportista. Dice que se comprometieron a que se daría preferencia a quienes jueguen el torneo de 

clubes. Para ello solicitan se comunique los números de cédulas de los jugadores. 

El Prof. Cheppi plantea su opinión sobre la Copa de Clubes. Dice que no le gusta la división entre A y B, que le 

parece discriminatorio. Cree además que, con un número menor, se podría asistir con un monto mayor por Clu-

bes. Al ser tantos parece que el monto es poco, pero si se multiplica se verá que son cifras muy importantes. 

Cree que se debería llegar a una eliminatoria departamental previa, la que, según lo cree, tiene un interés muy 

importante.  

Dice que no sabe si hay que llevar la idea a un Congreso. Pero pide que se estudie y se tenga en cuenta. 

El Cnel. Irigoyen opina que es imposible en este momento. Hay disposiciones que ya están enviadas a los Clubes. 

Desde el llamado hasta disposiciones del Congreso que estableció sobre la representación por Sectores. 

El Sr. Sosa dice que en el llamado se estableció la clasificación y descensos para el próximo año. 

El Sr. Scarpa dice que el reglamento prevé que el Ejecutivo organice los torneos y que, por tanto, los reglamen-

ta. Si hay normas de Congreso se pueden plantear modificarlas 

El Prof. Cheppi dice que, si fuera necesario, y si llegara a algún acuerdo, se puede convocar a Congreso Extraor-

dinario. Su planteo tiene que ver en el sentido de que se estudie el tema. 

El Sr. Fabiani dice que no estaría en condiciones de tomar una decisión de ese tipo en este momento. Dice que, 

cuando se aprobaron las Divisionales, a él no le gustaba mucho pero que también se vislumbraba como una posibi-

lidad. Dice que el planteo del Prof. Cheppi implica una actividad a nivel de Sectores que se abandonó bastante. 

Dice que, además, se sabe que el mayor poderío está en las capitales. Cree que puede haber una discriminación 

para las Ligas más pequeñas. 

Cree que no se debe valorar solo el dinero de la televisación. La activación del marketing debe ser un camino. 

Dice que hoy votaría en forma negativa a una propuesta de modificación. Dice que se debería buscar una forma 

que, no necesariamente, se eliminen las capitales con los interiores. Se dejan por el camino las aspiraciones de 

competencia de Clubes de Ligas menores. 

El Prof. Cheppi pide pensar el tema. 

El Sr. Sosa dice que le parece buena la inquietud. Pero cree que se debería restructurar todo el calendario. In-

dependientemente de considerar este año que ha sido atípico. Hay complicaciones en todos los temas (árbitros, 

administración, actividades locales de las Ligas, etc.). Hay que poner todo arriba de la mesa. 

El Prof. Cheppi menciona que hay Ligas que terminan teniendo más actividad local los miércoles que el fin de 

semana por la actividad de los Clubes a nivel de Copas de OFI. 

 

3ª COPA NACIONAL DE SELECCIONES SUB 14 (AÑO 2020) 
Se fijan detalles del partido con que se reanudará el torneo. 

El mismo será el próximo sábado en Canelones. 

 

LLAMADOS A COPAS NACIONALES 

Se aprueba, por unanimidad, llamado a Copas Sub 14 masculino, Sub 15 masculino y Sub 14 femenino. 

 

LLAMADO DE AUF A DIVISIONAL D 
El Sr. Scarpa dice que, teniendo en cuenta que el Ec. Ignacio Alonso estará presente más adelante en la sesión 

del Ejecutivo, propone posponer el tema para ese momento. Así se acuerda. 
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CENTROS U2030 
El Prof. Cheppi refiere a lo conversado oportunamente, de cambiar estrategias para potencial el funcionamiento 

de los centros. En realidad, el que está funcionando en forma adecuada es Mercedes. El resto está con dificul-

tades. 

El Sr. Román dice que tiene previsto, conjuntamente con el Sr. Luis Matosas, de concurrir, en los próximos días, 

a San Gregorio. Dice que el mismo está trabajando.  

El Prof. Cheppi pide al Sr. Ortiz que se haga cargo en realizar un relevamiento. Pide que, el que pueda, lo acom-

pañe. 

La Sra. Cáceres dice que está bien en hacer un informe completo. Dice que es necesario definir roles en los 

centros. Que quede bien establecido que se trata de un programa de OFI. Está de acuerdo en definir estrate-

gias para evitar que, otros actores, intenten aparecer como dueños del proyecto. 

El Sr. Ortiz refiere al trabajo realizado con el Sr. Matosas y con el Ing. Sagasti de Gol al Futuro. Dice que con-

currieron a los centros en una época política (antes de la elección de los Intendentes). Dice que hubo muchas 

reuniones y siempre se habló de lo mismo. Dice que, lamentablemente, cuando va a entregar algún material, Gol 

al Futuro concurren solos. 

Dice que se está dependiendo del aporte de las Intendencias. Hasta el momento SENADE no ha aportado nada. 

El Sr. Scirgalea refiere a las gestiones realizadas en Mercedes. Fue necesario exponer al Intendente y secre-

taria de Deporte sobre el tema.  

La Sra. Cáceres dice que no se debe dejar que la política deportiva se convierta en política partidaria. Hay que 

impedir actos en ese sentido.  

Dice que, en la gestión de realizar un centro en Fray Bentos, se ha logrado el apoyo de la Intendencia. Dice que 

está todo encaminado y que el centro se desarrollara en predios del Colegio Laureles, los que son muy adecua-

dos. 

Se conversa sobre la estrategia a seguir. 

 

INFORME DE COMISIONES 
FIDEICOMISO 

El Sr. Sosa presenta informe de la Comisión Técnica. 

 

“SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA 

JUVENILES 

Proyectos llamado 2020 

- Se solicita aprobación para realizar adelantos para todos los proyectos en forma general, por un importe igual 

al 30% del valor aprobado al proyecto 

- Se están realizando los contactos con los beneficiarios a fin de firmar los contratos 

- Algunos clubes beneficiarios pidieron autorización para comenzar las obras y se ha registrado los avances de 

las mismas 

 

Proyectos llamado 2018 

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras 

realizadas en los meses de julio, agosto y setiembre y las informaciones recibidas de los clubes y ligas, a través 

de Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de fotos y videos 

en el mismo período. 

1- Club Sportivo Artigas, de la localidad de Sauce, en el Departamento de Canelones. Obras de construcción 

de vestuarios en su campo deportivo.  La obra se encuentra con un avance superior al 50%. Se sugiere realizar 

un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $310.870 

 

Aclaraciones: 

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales 

constatados en obra. 

- Queda pendiente solamente el proyecto del Club Peñarol (Rocha)” 



                                

1946- 14 de julio – 2021 – 75 años de O.F.I. - la mayor red deportiva del país 

 

 

ACTA Nº 07 – 17.08.2021 

 

4 

 

Se aprueba informe. Unanimidad. 

 

El Sr. González, en nombre de la Comisión Económica, solicita la aprobación de los siguientes proyectos: 

 

58) Nueva Mehlem F.C. de la Asociación de Young…. $ 450.000 

59) Club Wanderers Juvenil de Tacuarembó … $ 450.000 

60) Salto Uruguay F.C. de Salto … $ 450.000 

61) Club Real Hervido de Fray Bentos…. $ 450.000 

 

Se aprueban. Unanimidad. 

 

FINANZAS 

El Sr. Román dice que se ajusta el precio del kilómetro recorrido (pasa a $ 13) en función de los aumentos que 

ha tenido el combustible. 

 

VARIOS 
PONENCIA CARNÉ DE PRENSA 

El Prof. Cheppi pone a consideración proyecto de ponencia para presentar al próximo Congreso. Se aprueba. 

 

LINEAMIENTOS PARA ACTIVIDAD LOCAL 

El Sr. Scarpa explica que, el proyecto presentado por Gerencia, responde a la necesidad de otorgar herramien-

tas a las afiliadas para su actividad local. 

Se aprueba. 

Queda claro que son recomendaciones. 

 

SOLICITUD 

Ingresa solicitud del Club Nacional de Sarandí del Yi de contar con un desfibrilador. Pasa a Comisión de Finan-

zas. 

 

VISITA EC. IGNACIO ALONSO  
Ingresa a sala el Ec. Alonso, Presidente de la Asociación Uruguaya de Fútbol. 

El Prof. Cheppi le da la bienvenida. Dice que lo invitaron a los efectos de aclarar alguna circunstancia que permi-

ta despejar dudas y seguir trabajando hacia adelante. 

El Ec. Alonso agradece ser recibido. Dice que siempre está dispuesto a concurrir a las sesiones del Ejecutivo. 

El Prof. Cheppi dice que la primera duda que se tiene es respecto al trabajo de la comisión para el nuevo regla-

mento general. Más considerando expresiones del Dr. Piedracueva, que dijo que en un 80% está avanzado. Dice 

que los delegados de OFI no han sido convocados. 

El Ec. Alonso dice que el avance que hicieron los Dres. Piedracueva, Durán y Neira, está referido a la adaptación 

del Estatuto, buscando eliminar las contradicciones que existen en las normas viejas, así como recopilar normas 

que están desparramadas. Dice que se trató de un trabajo de técnica legislativa. Respecto a los asuntos esen-

ciales, que serían ese 20% que falta, será el meollo de la discusión. Allí se debe fijar la distribución económica 

entre los distintos participantes de AUF. 

Recuerda como es la forma actual de distribución.  

Dice que la comisión se integrará para trabajar sobre ese 20%.  

Establece que se solicitó que se tome como guía el sistema brasileño. Se destaca que está bien determinado, en 

capitulo separados, el contenido de cada tema. 

El Dr. F. Sosa complementa informe dando la lista de cuales serían los temas más sensibles. 

Aclara que, hasta la fecha, no se incorporó ningún grupo de interés a las comisiones. 

El Ec. Alonso reitera que, en breve, se harán las citaciones. 
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El Sr. Scarpa agradece visita. Dice que ha sido muy crítico por la gestión. Recuerda que, en la previa a la elec-

ción, se recibieron a todos los candidatos. En la famosa reunión del bar de la esquina hubo compromisos de ayu-

das económicas. Pregunta donde quedó el proyecto. 

Dice que se trabajó para una ayuda en pandemia. 

Dice que, en su opinión, que los aportes económicos no coinciden con las declaraciones que ha hecho el Ec. Alon-

so.  

Plantea que, en el llamado a la creación de una Divisional D, hay un desconocimiento a la Organización. Por un 

lado, dejar de lado el Consejo de Fútbol Amateur, en el cual OFI tiene mayoría. Por otro lado, entiende que hay 

una invasión a la jurisdicción.  

Dice que se siente lesionado por la política del Ejecutivo de AUF. Piensa que se ha retrocedido. 

El Ec. Alonso dice que la Divisional D es metropolitana. Dice que es facultad del Ejecutivo poder crearla. Dice 

que existe un riesgo estatutario para OFI porque puede aparecer una Liga del interior que pida afiliación direc-

ta. La idea de la Divisional D, además de contemplar la afiliación de numerosos Clubes que lo han solicitado, es 

generar una barrera a la creación de esas Ligas. 

Dice que han tenido unos 20 interesados hasta este momento, de los que, 1 solo Club pertenece a OFI.  

Expresa que han sido sumamente respetuosos con OFI. Es un criterio claro para rechazar los pedidos. Recuerda 

que, para la Divisional C, solamente se aceptó a equipos afiliados a AUF que hubieran dejado de competir. Se 

rechazó al Club Frontera Rivera Chico, entre otras cosas, porque pretendía ignorar las deudas que dejó con sus 

trabajadores.  Considera que era un intento de estafa que se hacía pretendiendo variantes en el nombre. Siem-

pre fueron las mismas personas.  

La Divisional D será un colchón. Los Clubes deben venir con el aval de Liga y OFI. No hay ninguna vocación de 

tocar la estructura de OFI.  

El Sr. Scarpa dice que la Divisional D estaría absorbiendo parte del territorio de OFI. 

El Ec. Alonso aclara cual cuales han sido los Clubes que han pedido ingresar a la Divisional D. Dice que no hay 

interesados que estén más lejos del arroyo Pando.  

Con respecto a los aportes económicos aclara los aportes realizados durante los dos años y medio que hace que 

están en AUF. Dice que se ha superado el millón de dólares y que, por tanto, se ha cumplido con lo prometido, y 

se seguirá cumpliendo. Lee el listado de dichos aportes.  

Expresa su reconocimiento a la Organización porque siempre hubo apoyos a la gestión. 

El Dr. F. Sosa aclara que no todo es dinero en efectivo. Hay aportes en materiales. 

El Dr. Camargo consulta si la creación de la Divisional D va a influir en la distribución de votos del Consejo Na-

cional de Fútbol Amateur.  

El Ec. Alonso aclara que la Divisional es experimental. Está previsto que no tenga votos y que su conexión a di-

cho Consejo será a través de la Divisional C. 

El Sr. Scarpa dice que no le satisface la respuesta del Ec. Alonso. Que tiene discrepancias con las cifras mane-

jadas. 

El Ec. Alonso dice que las cifras son las que dio. Hay una buena cantidad que no pasó por la caja de OFI ya que 

se distribuyó a las Ligas afiliadas de otra forma. 

Dice que, este Comité Ejecutivo, tiene la intención de dejar un legado y que es que, en el apoyo a la formación 

de futbolistas, haya un emparejamiento entre capital e interior. Realizar un esfuerzo para no perder valores.  

Dice que es la propuesta Tabárez. Que es así que se han reforzado distintos rubros. Es una línea conceptual. 

Espera que sea para fortalecer un relacionamiento y que sea fructífero para las dos partes. 

El Prof. Cheppi dice que está prevista una reunión con Clubes, la que ya está demorada. Pero que estas conver-

saciones son las que suman. Lo compromete al Ec. Alonso que vuelva para seguir intercambiando. 

Le consulta sobre el trámite en ANCAP para adquirir combustible con el aporte de FIFA. 

Dice que siempre hubo buena fe, pero que sería interesante dejar firmado acuerdo para que no existan dudas. 

El Ec. Alonso dice que se compromete a la firma de un documento. 

El Sr. Sosa refiere a el tema jurisdicción. Solicita al Ec. Alonso que, hasta tanto no se firme un documento, ma-

nejen la jurisdicción de la Divisional metropolitana en los límites de Montevideo. 

Reconoce que, en el tema aportes a Ligas, ha existido distintos problemas y que, algunos, son atribuibles a OFI 

y /o las afiliadas. Cree que se está en un proceso de aprender y corregir. 
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Por último, deja constancia de que las apreciaciones del consejero Sr. Scarpa tienen un componente político y 

que la visión expresada no es la del Ejecutivo como cuerpo. Dice que algunos consejeros se han callado, tal vez 

por negligencia o por inteligencia. 

El Sr. Scarpa dice que las apreciaciones del Sr. Sosa también tienen un comportamiento político. Dice que él, 

como representante del Este, recibe quejas de Ligas y Clubes, y las expone en el seno del Ejecutivo. Dice que 

las posiciones de ambos son personales y no representan a todo el Ejecutivo. 

El Sr. Román plantea algunas inquietudes al Ec. Alonso, vinculadas a los cursos de entrenadores, que pide se es-

tudie. 

El Ec. Alonso agradece haber sido recibido. Dice que siempre está a la orden. 

El Prof. Cheppi le agradece, a su vez, por su presencia. 

 

Siendo la hora 18:00 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: lunes 23 de agosto de 2021 hora 14:00. 

 

Luego de la sesión está prevista una reunión con los Clubes de la Divisional A.  

 


